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１ 開催概要 

対象 
町田市中央地区商業振興対策協議会の皆様 

日時 ２０２4年 2月 28日（水曜日） 午後３時から午後４時３０分まで 

場所 市庁舎 2階 2-2会議室 

参加人数 ２1名 

 

２ 主なご意見（要旨） 

ご意見 

 町田駅周辺開発推進計画（案）22Pの（仮称）開発推進連絡協議会はいつごろの発足を予

定しているのか。 

 3 月議会の施政方針で市長は、森野をリーディングエリアとすること、また、原町田大通

り、芹ヶ谷公園のことにも言及していた。この計画でも 4 地区を示しているが、どちらも

一番街商店街が外れている。 

一番街商店街を範囲に入れなければ、ますます飲み屋しかない商店街になってしまう。街

区をかっちりと決めるのではなく、範囲に含みを持たせた計画にしてほしい。 

 元々の中心市街地は三塚のあたりまでなのだから、4丁目、3丁目、1丁目を含めた計画

としていただきたい。 

 町田の良さを残していくためには、既存の商業のことをしっかりと考え、計画にも含みを

持たせる形で入れてほしい。 

 ４地区のスケジュールが決まっていないにもかかわらず計画を策定することについて、有

識者の意見は。 

 小田急電鉄は現在新宿の小田急百貨店を再開発しているが、町田の開発も計画している
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のではないかと思う。小田急線には開かずの踏切問題があり、まちが分断されている。踏

切問題や百貨店の老朽化を解消するための小田急の開発イメージと、町田市の開発計画

との整合は取れているのか。 

 


